

L'Etat burundais décrète 3 enfants par femme à l'horizon 2015

PANA, 31 octobre 2011 Bujumbura, Burundi - La moyenne du moment d'environ sept enfants par femme devra passer à l'horizon 2015 à trois, pour juguler la démographie galopante au Burundi et ses contraintes sur le développement du pays. On a-t-on annoncé lundi, de source officielle, à l'occasion de la présentation du rapport 2011 sur l'état de la population mondiale. Le message a été matraqué, tour à tour, par quatre membres du gouvernement qui ont pris part aux cérémonies officielles de présentation du rapport du Fonds des Nations unies pour la population (FNUAP). Il s'agissait des ministres du Genre, Mme Immaculée Nahayo, celle de la Santé publique, Mme Sabine Ntakarutimana, du Ministre Intérieur, Edouard Nduwimana, et du Développement communal, Pierre Mupira. Concernant l'état des lieux de la population dans le pays, le chiffre qui est revenu régulièrement dans les interventions est celui d'un peu plus de 8 millions de Burundais qui ont été recensés en 2008. D'après les projections démographiques du FNUAP, au moment où la population mondiale atteindra les 7 milliards d'individus mardi à minuit, le Burundi, de son côté, totalisera un effectif de 8.665.600 habitants, soit 612.000 habitants de plus par rapport aux résultats du recensement 2008. D'autres données démographiques qui ont été fournies à l'occasion de la présentation du rapport 2011 sur l'état de la population ont révélé qu'après les trois recensements nationaux de 1997, 1990 et 2008, sur un territoire émergé de 25.995 kilomètres carrés (km²), le Burundi est l'un des pays les plus densément peuplés d'Afrique avec une population successive de 4,2 millions d'habitants, 5,2 millions, 8,03 habitants. La densité est ainsi passée de 155 habitants au km² en 1979, à 204 habitants en 1990, et 310 en 2008. Les moins de 15 ans représentent près de 50% de la population totale et les moins de 20 ans près de 60%. Dans l'hypothèse d'une croissance démographique annuelle de 3,2%, la population burundaise pourrait doubler d'ici 2030.